

阿波西高校だより

Newsletter

49号 令和4年9月〇日

発行

徳島県立阿波西高等学校

T E L 0883-35-3131

阿波西高校ホームページ

<https://awanishi-hs.tokushima-ed.jp>

阿波西高校に入学して

私が阿波西高校に入学して感じたことは、先生と生徒の距離が近いので相談や質問がしやすいと思ったことです。中学校のときは生徒の人数が多くて、身近に相談できる先生がいませんでしたが、阿波西高校では生徒の人数が多くないため、先生が生徒一人ひとりに寄り添って話を聞いてくれるので、とても心強いです。

11 H.R 財田 月音

私は、阿波西高校に入学して、想像よりも人数が少ないことを感じました。しかし、少数で活動することで、一人ひとりとの親睦を深めることができるのは、とても良かったと思います。また、授業では先生方にわからないところを丁寧に教えていただくことができ、とても良かったと思います。これからの学校生活が楽しみです。有意義なものにしたいです。

11 H.R 結城 はるか

僕が阿波西高校に入って良かったと思うことは、クラスの人達が自分に気軽に話しかけてくれたことです。中学校から一緒に来た友達がいないので最初は不安でいっぱいでしたが、クラスのみんなはとても話しやすく気が合い、友達がたくさんできたので良かったです。勉強は難しいところがたくさんあり、大変ですが友達と協力し合っていこうと思います。

12 H.R 河西 涼也

阿波西高校に入学して色々な体験をし、色々なことを感じました。まず、室長になったことが自分のには大きく感じました。中学校では程遠い存在だったのに、いざ自分がなってみるとワクワクしたり、自分がまとめられるか心配になりました。ですが、日を重ねていくうちに慣れていくって、室長になれて良かったと思うようになりました。まだまだ心配なことが多いですが、周りの人たちに頼ることを頭の片隅におきつつ、頑張っていきます。

12 H.R 田中 聰泰

福祉コース

福祉専門科目（社会福祉基礎、生活支援技術等）の学習を通して、対人援助の基本的な知識や技術を学ぶコースです。

私は福祉コースで、将来の夢に一歩近づくための勉強をしています。私の将来の夢は医療関係の仕事に就くことです。そのため、体の仕組みや車いすの操作についてなど、医療に関する事を学べて良かったです。福祉コースは福祉だけでなく、料理や手話など普通科ではないような授業もあるので、とてもやりがいのある楽しいコースです。

21 H.R 山名 亜実

私が福祉コースで学んだことは多くあります、の中でも特に学んで良かったと思うことは、骨の名前や内臓の名前、仕組みです。今まで自分の体の中はどうなっているのかなど気になっていたので、学ぶ機会があり良かったです。小テストなどもしてくださるので、早く覚えることができました。実習などもたくさんあって、大変ですがその分、身につくことはたくさんあるので、福祉コースを選んで良かったです。

21 H.R 伊内 愛唯



情報ビジネスコース

ビジネスの基本となるビジネスマナーや簿記、情報処理、ワープロ・電卓等の技術を身につけるコースです。

情報ビジネスコースでは、パソコンのタイピングの速度の練習、そしてビジネスに必要な計算の練習や、あいさつや言葉遣いを学ぶことができます。自分もある程度まではできるようになりましたが、この中で一番難しかったことはタイピングです。最初はまったくできませんでしたが、練習しているうちに、早く打つことができるようになりました。これからも他のこともできるように頑張っていきたいと思います。

22 H.R 高田 陸

このコースで学んだことは、ビジネスマナーについてです。ビジネス基礎の授業で、言葉づかいや礼の仕方など、社会に出たときに必要なことを学びました。その他に、あまり使ったことない電卓を使っての計算や、パソコンを使ってタイピングの練習など、慣れていないことをたくさんするので大変ですが、楽しい部分もあるので、やりがいを感じています。

22 H.R 印藤 桜菜



アカデミックコース

基礎・基本から応用まで、幅広く普通教科（5教科）の学習を進め、学力の向上を目指し、上級学校をめざすコースです。

私は2年生からのアカデミックコースを選択して、たくさんの教科を学んでいます。難しい教科などもあり大変ですが、その分1年生よりも計画的に学習することができるようになりました。また、H.R活動の時間で将来のことについて考えたりして、色々な職業の仕事内容や、その職に就くのに必要な資格などを学ぶことができ、自分が将来にどのような職業に就きたいのか、その職に就くために今から何をしておけば良いのかを学ぶことができました。

23 H.R 中村 正人

私がアカデミックコースで学んだことは、勉強することの大切さです。私はまだ将来なりたいものや、進路が決まっていませんが、学力が足りないと、行きたい学校を見つけても進学することができなくなってしまいます。将来のために、苦手な教科を中心に、分からなかったところを少しずつ克服していきたいと思います。

23 H.R 矢田 真一郎



バレーボール部



私たちバレーボール部は2年生3名、1年生3名の計6名で活動を行っています。少人数の中、できる練習に限界はありませんが、チームみんなで協力しながら日々練習をしています。厳しい上下関係が無く何でも打ち明けられる、そんなチームになっています。人数が揃わない日もありますが、楽しくOn・Offができるチームを築いていきたいと思います。春高では2勝することを目指にし、練習をしていきたいと思いますので応援よろしくお願ひします。

21HR 林 佳那

部活動

野球部

人数が少ないけれど協力して頑張っています。

22HR 杉山 大地

バスケットボール部

バスケットボールに興味があるなら見学に来てください。

22HR 大野 琉壱

卓球部

令和3年度の総体では団体ベスト8でした。現在は部員募集中です！

ホッケー部

継続して練習しています。継続は力なり。

33HR 福田 菜々恵

音楽部

心に残る演奏を目指し、練習に励んでいます。

33HR 加島 愛

JRC部

一緒にボランティア活動をしませんか。

21HR 石川 晴也

茶道部

週2回、皆で楽しむ茶道を頑張っています。

22HR 新藤 真白

社会問題研究部

人権問題について考える部活動です。

12HR 妹尾 万莉愛

アート部



私たちは年に1度の放美展と高文祭に作品を出展しています。今年の放美展では、6人中1名の者が入賞することができました。また9月には阿波中と市場中の連携中学校の文化祭に作品を展示しており、本校の文化祭では各中学校の作品を展示しています。アート部では、絵を描くことの他にも粘土やレジンなどの工作も楽しむことができます。自分の作りたいものを工夫して作ることができ、自分の個性を活かせる部としても活動しています。これから高文祭に向けて、自分たちの作品を工夫して仕上げていきたいです。

31HR 山内 羽月



阿波西クリーン作戦に参加して

この活動は、クラスで学校周辺のゴミ拾いや花壇の草抜きを行う活動です。今回私は、花壇の草抜きをしました。草がたくさん生えていて抜くのに力が要り大変でしたが、花壇がだんだんと綺麗になっている様子を見て嬉しく思いました。また、クリーン作戦をすることによって、地域のゴミが減ったり、花壇が綺麗になったりするのでこれからもこの活動を続けて地域が綺麗になっていったら嬉しいと思いました。

33HR 近藤 瑞希



GIGAスクールへの取り組みについて

本校では、徳島県GIGAスクール構想に則り、1人1台タブレットなどICT機器の活用を推進しています。昨年度においては、徳島県GIGAスクール実践動画コンテストにおいて、音楽部における実践動画が銀賞を受賞しました。

その他、GIGAスクールの詳しい取り組みについては本校ホームページに掲載しておりますので、ぜひご覧になってみてください。



オリジナルパノラマについて

オリジナルパノラマは、各施設や教室をその場にいるかのように360度のパノラマ写真で見ることができます。

本校ホームページに掲載しましたので、校内や自然豊かな校舎をぜひご覧ください。

